



INCARCÉRATION

Romuald Tsinga, 57 ans, vient d'être écroué à la prison centrale de Libreville pour viol et meurtre sur sa fille de 18 ans, Leslie Érica Tsinga. C'est lui-même qui avait... découvert le corps de la jeune fille en début de mois dans une maison en construction, à Kango.

Page 10

AKANDA

Unique candidat à la succession d'un Gregory Laccruche Alihanga en détention depuis fin 2019, Yvon Patrick Rombogouera (PDG), 47 ans, a été élu hier nouveau maire de la commune d'Akanda par le Conseil municipal (35 voix sur 47 inscrits). Il en était jusque-là le 3e adjoint.

Page 7

PROCÈS NGAMBIA: ENCORE REPORTÉ!

LA déception du public est à la mesure de l'attente. Une nouvelle fois, le procès de l'ancien ministre Magloire Ngambia pour détournements présumés de deniers publics a été reporté hier à une prochaine session criminelle, à la demande de ses avocats résidant hors du Gabon. Ces derniers souhaitant une défense présentielle à la place des moyens par visioconférence mis en place. **Pages 2 & 3**



Pour moi quoi...

Vous êtes en danger de mort et vous appelez "Police secours". La réponse des agents, coupe le souffle, "On n'a pas de carburant".

Combien de fois n'a-t-on pas entendu cette réponse lapidaire des gens d'armes, alors que leur présence est plus qu'indispensable pour sauver des vies. Le fait qui s'est déroulé à Port-Gentil et rapporté dans les réseaux sociaux n'est pas nouveau. C'est un refrain que chantent chaque fois policiers et gendarmes quand ils sont sollicités d'urgence. Et s'ils sont disponibles, ils exigent avant de bouger, le "Coca" et le carburant. Pas moins de 10 000 balles pour cela. Sans oublier ce que cela va vous coûter par la suite. Et c'est comme ça depuis kala-kala.

Cette situation, moi Makaya, je l'ai, à plusieurs reprises dénoncée. Mais, on estime que "Makaya peut toujours pérorer..." Mais maintenant que cette manière de faire est sur la place publique, on dit quoi ? C'est vrai que les polices d'intervention ont reçu des dotations de véhicules, mais de carburant, ce n'est pas évident. Si la police ou la gendarmerie d'aujourd'hui est... inefficace, si elle est gangrenée par la corruption, à qui la faute? Aux chefs bien entendu. Tout pour eux, rien pour les sans-grade. Alors qu'on leur exige efficacité et professionnalisme. Franchement, c'est trop demander à ces "pôvres" garçons. On s'étonne qu'ils se comportent négativement ? Voyons...

Chefs, un petit conseil, soyez moins gourmands. Partagez, Laissez tomber quelques miettes et vous verrez vos differents services plus efficaces pour faire

...MAKAYA



TENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit